

## Polsek Kalibunder Patroli Malam Bersama Aiptu Subandi Polsek Kalibunder

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jun 15, 2023 - 21:57



*Polsek Kalibunder Patroli Malam Bersama Aiptu Subandi Polsek Kalibunder*

Sukabumi - Polsek Kalibunder Polres Sukabumi melaksanakan patroli malam pada Rabu (14/6) kemarin dengan tujuan menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kalibunder. Dalam kegiatan tersebut, Aiptu Subandi dari Polsek Kalibunder turut serta dalam patroli bersama anggota polisi lainnya. Patroli malam ini dipimpin oleh Kapolsek Kalibunder, Iptu Taufick Hadian, dengan harapan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Rabu (14/06/2023) Kemarin.

Selama patroli malam, anggota Polsek Kalibunder dan Aiptu Subandi menjelajahi berbagai area penting dan wilayah sekitar. Patroli malam ini bertujuan untuk mencegah tindak kejahatan dan memberikan rasa aman kepada warga Kalibunder saat beraktivitas di malam hari.

Iptu Taufick Hadian, Kapolsek Kalibunder, menjelaskan, "Kami melaksanakan patroli malam ini sebagai bagian dari upaya kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kalibunder. Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan dan keamanan kepada masyarakat kami." Beliau juga menekankan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Tanggapan positif diberikan oleh warga terhadap kegiatan patroli malam ini. Bapak Ahmad, seorang warga Kalibunder, menyampaikan, "Kami merasa lebih tenang dan aman dengan adanya patroli malam dari Polsek Kalibunder. Polisi selalu siap menjaga keamanan kami, dan kami mengapresiasi hal tersebut."

Ibu Rina, seorang pedagang di Kalibunder, juga mengungkapkan, "Patroli malam ini memberikan rasa aman bagi kami saat beraktivitas di malam hari. Kami berterima kasih atas upaya polisi dalam menjaga keamanan di wilayah kami."

Polsek Kalibunder terus menjalin kerjasama dengan berbagai pihak, termasuk tokoh masyarakat dan instansi terkait, untuk meningkatkan sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

Dengan adanya patroli malam yang melibatkan anggota Polsek Kalibunder dan Aiptu Subandi, diharapkan Kalibunder semakin aman dan nyaman. Polsek Kalibunder akan terus berkomitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban serta melibatkan partisipasi aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman bagi seluruh warga.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.